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«Важнейшим фактором обоснованности принимаемых  
нами законов является взаимодействие 

с гражданским обществом, именно этим целям служит  
наша работа в регионах»

приём жителей в регионах не должен заканчиваться лишь разъяснитель-
ной работой, необходимо по возможности добиваться решения проблем, с ко-
торыми к нам обращаются граждане, использовать их предложения, замечания 
в законопроектной работе, устраняя «белые пятна» законотворчества, которые 
мешают развивать экономику, социальную сферу. принятие законов – это 
не только технико-юридическая процедура, это прежде всего политическое 
действие. Закон будет эффективно работать лишь тогда, когда он отражает об-
щественные интересы, открывает возможности для реализации социального 
потенциала деятельности людей.

Алтайский край
Неравнодушное отношение депутата Александра Прокопьева к каждому 

обратившемуся зачастую приводит к большому числу посетителей в дни депу-
татского приёма. К депутату обратилась жительница Барнаула Тамара Воробь-
ёва с жалобой на организацию несанкционированной свалки в районе улицы 
Карла Маркса. Отходы производства утилизируют вблизи водной зоны, на бе-
регу реки Обь. по указанному адресу располагается ООО «Виктория-Зет» – 
мясоперерабатывающее предприятие. Со слов заявителя, предприятие оказы-
вало неблагоприятное воздействие на окружающую среду, являясь инициа-
тором несанкционированного выброса мусора. Также в зимнее время на этой 
территории в огромных объёмах производилась утилизация убранного с дорог 
города снега. От имени жителей этой улицы Тамара Алексеевна просила при-
нять меры по ликвидации свалки. 

Депутат А. С. прокопьев на встрече с избирателями в городе Барнауле  
Алтайского края

после вмешательства депутата и его обращения в Главное управление 
природных ресурсов и экологии факты нарушения требований санитарных 
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норм и правил были установлены. Администрации Октябрьского района го-
рода Барнаула в добровольном порядке было предложено ликвидировать не-
санкционированные места размещения отходов. В случае невыполнения пред-
писания следовало обращение в суд. по информации от Тамары Воробьёвой, 
свалку ликвидировали. Депутата поблагодарили за помощь.

Во время выездного приёма в городе Бийске к Александру прокопьеву 
обратилась Надежда петренко с просьбой оказать помощь фармацевтической 
продукцией для витаминизации детей и подростков с ограниченными возмож-
ностями здоровья, а также посодействовать в приобретении специальной кро-
вати для реабилитации детей с нарушениями опорно-двигательного аппарата. 
Депутат не остался в стороне от решения проблемы и в скором времени орга-
низации, в помощи которой ходатайствовала Надежда петренко, были переда-
ны необходимые препараты и оборудование.

Оперативно, в ходе личного приёма была оказана помощь медикамента-
ми общественной организации инвалидов «Содружество», которую представ-
ляла Галина Бирюкова, а председателю общественной организации «Вместе 
против рака» Валентине Рогозиной были переданы иммуномоделирующие, 
противоопухолевые и противовирусные препараты. И это лишь малая толика 
того, что делает депутат в регионе.

Архангельская область
Немало серьёзных, сложных проблем приходилось решать за период 

осенней сессии депутату Елене Вторыгиной. при поддержке Елены Андреев-
ны в Архангельской области восьмой год подряд работает культурно-образо-
вательная программа «Музей. Музыка. Дети», благодаря которой дети-сироты 
и дети, оставшиеся без попечения родителей, а также дети с ограниченными 
возможностями здоровья знакомятся с культурой Русского Севера. В этом 
году столицу поморья вновь посетили 100 воспитанников детских домов – 
победители регионального конкурса сочинений и рисунков. В Архангельске 
для ребят из районов области была подготовлена насыщенная и интересная 
программа. Сотрудники музея изобразительного искусства знакомили юных 
ценителей прекрасного с выставками «Древнерусское искусство Севера», 
«поморский натюрморт» и выставкой «От иконы до авангарда». Кроме того, 
для ребят был проведён необычный музыкальный урок в «Джаз-мастерской» 
Тима Дорофеева, интерактивное занятие «Костюмы пушкинской поры» и на-
учное шоу «Сумасшедшая лаборатория». За восемь лет существования проект 
«Музей. Музыка. Дети» доказал свою жизненную необходимость. За эти годы 
музей изобразительных искусств принял 550 воспитанников из 24 детских до-
мов Архангельской области и Ненецкого автономного округа. Авторы лучших 
рисунков и сочинений 2014 года традиционно были награждены почётными 
дипломами и главным подарком – туристическими путёвками в культурную 
столицу России – Санкт-петербург.

За «великим» не забывает депутат и о проблемах жителей. Во время 
личного приёма в городе Архангельске к депутату обратился Александр Лип-
ский, у которого в июле этого года родился ребёнок. Мать ребёнка работала  
в ООО «Каскад торг», почти полгода она не могла получить от предприятия 
выплаты по рождению ребёнка. Внимательно выслушав заявителя, Елена Ан-
дреевна направила депутатский запрос в прокуратуру Архангельской области. 
после проведённой проверки, Соломбальский районный суд вынес решение 
в пользу Липской А.В. о взыскании денежных средств с ООО «Каскад торг».
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Во время проведения выездного приёма граждан в посёлке Октябрьский 
Устьянского района Архангельской области к депутату обратилась пенсио-
нерка Валентина Фомина, в квартире которой был необходим капитальный 
ремонт. Вопрос неоднократно рассматривался в различных инстанциях, было 
вынесено решение суда, проведена прокурорская проверка, но ничего не вы-
полнено до сих пор. Елена Андреевна выехала на место проживания пенсио-
нерки и пригласила с собой главу поселения. В ходе встречи было принято 
решение безотлагательно начать ремонт. До его окончания вопрос будет нахо-
диться на особом контроле депутата.

Во время проведения личного приёма в городе Архангельске к Елене Ан-
дреевне обратились жители посёлка Беломорье. Инициативная группа во гла-
ве с Тамарой Распоповой просила вмешаться в следующую ситуацию: главный 
врач санатория «Беломорье» запретил доступ на территорию санатория жите-
лям Беломорья. Депутатом был сделан соответствующий запрос в областную 
прокуратуру. по результатам проверки главного врача санатория обязали обес-
печить доступ на территорию учреждения, в том числе в целях пользования 
услугами библиотеки, клуба, аптеки. Е. А. Вторыгина выехала на место и встре-
тилась с жителями посёлка Беломорье. Жители посёлка попросили Елену Ан-
дреевну и в дальнейшем курировать этот вопрос и сейчас он находится на осо-
бом контроле депутата до полного разрешения конфликтной ситуации между 
жителями посёлка и администрацией санатория.

Депутат Е. А. Вторыгина на встрече с участниками программы «Музей.  
Музыка. Дети»

Астраханская область

Депутат Леонид Огуль старается не оставлять во время приёма нере-
шённых вопросов, так было и с обращением Алии Мурзалиевой – матери-
одиночки, проживающей в селе Икряное Икрянинского района. Куда только 
ни обращалась Алия по вопросу предоставления путёвки в лечебно-реабили-
тационный центр «Русь» для её ребёнка – инвалида детства с диагнозом ДЦп, 
но лишь вмешательство Леонида Анатольевича, его встреча с министром со-
циального развития и труда Астраханской области смогли сдвинуть решение 
проблемы с мёртвой точки: путёвка сыну Алии Мурзалиевой была выделена 
с началом лечения 8 декабря 2014 года.
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Депутат Л. А. Огуль на личном приёме граждан в городе Астрахани

Белгородская область
подводя итоги осенней сессии, депутат Андрей Скоч отметил, что чис-

ло обратившихся за помощью по сравнению с этим же периодом прошлого 
года выросло почти вдвое и составило 968 человек. приоритетное количество 
обращений поступает от граждан с просьбой оказать помощь в трудной жиз-
ненной ситуации, в связи с необходимостью проведения дорогостоящего ле-
чения или оперативного вмешательства. Жители области просят помочь при-
обрести средства реабилитации по индивидуальной программе (инвалидные 
коляски, ортопедические кровати, подъёмники, вертикализаторы, слуховые 
аппараты и прочее). Все просьбы, касающиеся оказания помощи в связи с за-
болеванием, получают незамедлительное положительное решение. Так, бла-
годаря депутату многим нуждающимся жителям области проведено лечение 
в медицинских клиниках Белгородской области, в ведущих клиниках России 
(Москва, Санкт-петербург), Китая, Индии, Испании, Германии и Израиля. 
В частности, с сентября по декабрь 2014 года Фондом «поколение» депута-
та Государственной Думы А. В. Скоча оплачены дорогостоящие радиохирур-
гические операции «Гамма-нож» (Радиохирургия Gamma Knife), связанные с 
лечением и удалением опухолей головного мозга, восстановительное лечение 
граждан с травмами позвоночника в Санкт-петербургском государственном 
бюджетном учреждении здравоохранения «Городская больница № 40 Курорт-
ного района» г. Сестрорецк. Также 11 жителей Белгородской области получи-
ли возможность провести лечение за границей. Например, жительница горо-
да Губкин Я. А. Угнивенко получила помощь от Андрея Владимировича для 
проведения лечения дочери, больной онкологическим заболеванием, в кли-
нике Барселоны (Испания). Жительницы города Белгорода и чернянского 
района О. В. Долженко и А. Н. Ковалёва получили помощь на лечение детей 
в клиниках Гамбурга и Мюнхена (Германия). Также лечение онкозаболевания 
в клинике Германии прошла жительница Борисовского района С. Ф. Красно-
кутская. помимо того, помощь была оказана жителям города Старый Оскол 
и города Белгород для проведения восстановительного лечения детей с диа-
гнозом ДЦп в Индии и Китае.
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За прошедший период Фонд «поколение» продолжил программу стиму-
лирования и поощрения многодетных семей Российской Федерации. Руко-
водителем Фонда А. В. Скочем самым многодетным семьям, отличившимся 
в воспитании детей и сохранении семейных ценностей, была вручена премия 
в размере 10 миллионов рублей. Обладателями приза стали семьи из Белго-
родской, челябинской, Воронежской и Ленинградской областей.

продолжила свою работу программа Фонда «поколение» по оздорови-
тельному отдыху детей из многодетных и социально незащищённых семей 
Белгородской области на черноморском побережье. В 2014 году эта про-
грамма отметила своё 10-летие. Ещё двести детей смогли отправиться в один 
из лучших детских лагерей Краснодарского края.

В сентябре 2014 года состоялся юбилейный двадцатый Лагерь молодёж-
ного лидерства «Новое поколение», где молодые и активные студенты Белго-
родской области в течение 10 дней смогли посетить мастер-классы и лекции 
ведущих педагогов России и Европы.

В октябре 2014 года состоялся военно-патриотической слёт курсантов 
Военно-патриотического объединения молодёжи «поколение». Курсанты из 
клубов всех районов Белгородской области на базе спортивно-оздоровительного 
комплекса проводили соревнования по военно-прикладным видам спорта.

Также в октябре 2014 года руководителем Фонда «поколение» А. В. Ско-
чем было вручено 300 комплектов «Автоматизированного рабочего места учи-
теля» всем общеобразовательным школам Старооскольского городского округа. 
В этот день был заложен первый камень строительства многопрофильного ме-
дицинского центра «поколение». Клиника должна обеспечить полный спектр 
медицинских услуг: анализы, диагностику, лечение, реабилитацию и послереа-
билитационное сопровождение. Функционально-структурная модель, создавае-
мая в многопрофильном центре «поколение», позволит обеспечить завершён-
ный цикл комплексной помощи населению. Это – весомый вклад в развитие 
медицины Старого Оскола.

На Белгородчине на протяжении 2014 года продолжалась реализация 
грандиозного проекта Фонда «поколение» по реконструкции мемориалов, па-
мятников и братских захоронений советских воинов, погибших в годы Великой 
Отечественной войны. Увековечена память более 10 тысяч воинов-белгородцев, 
восстановлен 21 мемориал в отдалённых и малых сёлах области.

В середине декабря в Москве прошла торжественная церемония вручения 
литературной премии «Дебют» Фонда «поколение». победители – молодые 
авторы, пишущие на русском языке, – получили по 1 миллиону рублей для 
публикации своих книг.

В канун новогодних праздников прошёл благотворительный новогод-
ний бал-маскарад «Щелкунчик и мышиный король», организованный моло-
дёжным движением «Новое поколение». В спектакле участвовали студенты 
Белгородской области, исполнявшие полонез, фарандолу, польку, падеграс, 
кадриль и другие бальные танцы. Все собранные средства пошли на лечение 
тяжелобольного трёхлетнего жителя региона.

Завершил 2014 год Фонд «поколение» проведением праздничных меро-
приятий для маленьких пациентов детской областной больницы Белгород-
ской области, праздника для воспитанников прохоровского дома-интерната, 
а также поздравлением и вручением подарков от Фонда «поколение» семьям 
воинов, погибших в Афганистане и чечне.
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Вручение премий победителям конкурса многодетных семей

Бывает многолюдно и в приёмной другого депутата от Белгородской об-
ласти Олега Лебедева. За период осенней сессии Олег Владимирович провёл 
три личных приёма граждан в своей приёмной, а также в единый приёмный 
день 1 декабря 2014 года – в областной общественной приёмной председателя 
Впп «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева.

В числе прочих в адрес депутата обратился коллектив Гора-подольской 
средней школы Грайворонского района Белгородской области с вопросом о ка-
питальном ремонте, который не проводился в школе с 1986 года. при участии 
депутата капитальный ремонт школы запланирован на 2017 год с окончанием 
в 2018 году.

Горячо откликнулся депутат на обращение Альберта Зарипова, курсан-
та военно-патриотического клуба «Рысь» города Губкина, об оказании содей-
ствия в проведении операции по восстановлению зрения, так как с его забо-
леванием он не мог быть признан годным для прохождения срочной службы 
в воздушно-десантных войсках, к чему готовился два года. Кроме Альберта 
в семье воспитываются ещё четверо детей. по ходатайству депутата операция 
проведена бесплатно.

Депутат О. В. Лебедев на мероприятиях по патриотическому  
воспитанию молодёжи
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Республика Башкортостан
Со многими коллективами республики работает депутат Салия Мурза-

баева в период региональной недели. Так администрация специализированно-
го Дома ребёнка города Уфы обратилась к депутату за содействием в оказании 
высокотехнологичной медицинской помощи четырехлетней воспитаннице 
Валерии Имановой в ФГБУ «Санкт-петербургский научно-практический 
центр медико-социальной медико-санитарной экспертизы, протезирования 
и реабилитации инвалидов им. Г. А. Альбрехта». Девочке требовалась рекон-
структивно-пластическая операция верхних и нижних конечностей. Являясь 
учредителем и председателем совета некоммерческой организации «Благотво-
рительный фонд содействия семье, защиты материнства и детства «Наследие», 
депутат решила вопрос путём выделения средств Фонда для оплаты времен-
ному опекуну ребёнка за уход в период пребывания в стационаре и компенса-
цию транспортных расходов по доставке ребёнка с опекуном в клинику.

Актуальными проблемами здравоохранения остаются острый дефицит ме-
дицинских кадров, порядок оплаты труда, начисления выплат стимулирующего 
характера и социальная поддержка медицинских работников. Данные вопросы 
подняты депутатом на пленарном заседании Государственной Думы. В рамках 
реализации партийного проекта «Качество жизни (Здоровье)» соруководитель 
проекта Салия Мурзабаева подготовила и провела Всероссийское селекторное 
совещание в ЦИК Впп «ЕДИНАЯ РОССИЯ», внесла предложения в проект 
решения расширенного заседания президиума Генерального совета партии 
на тему: «О мерах по содействию кадровому обеспечению здравоохранения Рос-
сийской Федерации». Учитывая особую значимость решения жилищной пробле-
мы для восполнения дефицита кадров в сфере здравоохранения, С. Ш. Мурза-
баевой направлено обращение в адрес председателя правительства Российской 
Федерации Д. А. Медведева с предложением рассмотреть вопрос формирования 
специальных условий ипотечного кредитования для медиков, предусмотрев 
меры государственной поддержки за счёт средств федерального бюджета.

Депутат С. Ш. Мурзабаева на приёме по личным вопросам в городе Уфе

Стоит отметить постоянную всестороннюю поддержку парламентарием 
членов Ассоциации студентов и аспирантов Башкортостана в Москве и Санкт-
петербурге. В целях содействия интеллектуальному развитию и социализации 
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молодёжи в таком мегаполисе как Москва, студенты становились слушателями 
цикла лекций «Развитие правовой системы в Российской Федерации», прово-
димых в Государственной Думе. Активистам Ассоциации вручены памятные по-
дарки от партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» и традиционные билеты в ведущие теа-
тры Москвы от Салии Мурзабаевой. Слова благодарности и общее признание: 
«Салия Шарифьяновна для нас как мама. Всегда можно обратиться, выслушает 
и постарается помочь!» – лучшая награда для парламентария.

Вологодская область
Значительное число крайне важных вопросов для региона приходится 

решать депутату Вячеславу Позгалеву во время работы в регионе. Немало 
усилий приложил Вячеслав Евгеньевич, чтобы договориться о проведении не-
обходимых работ по благоустройству территории некогда знаменитой усадь-
бы с руководством компании «ВАД». В 2006 году старинный парк и несколько 
зданий бывшей дворянской усадьбы получили статус объекта культурного на-
следия регионального значения, а спустя ещё два года парк был объявлен особо 
охраняемой природной территорией. последние годы в здании располагалась 
контора сельхозпредприятия, которое, накопив долги за отопление, съехало 
в один момент в более тёплое место, а сам бывший барский дом облюбова-
ли любители «зелёного змия». И тогда восстановлением комплекса занялись 
местные энтузиасты. Активисты Куркино всерьёз взялись за популяризацию 
усадьбы – главной достопримечательности своего села, в котором сегодня на-
считывается 980 жителей. «Вологдареставрация» исследовала здание на пред-
мет его сохранности. Создан благотворительный фонд «Земля Вологодская». 
проведены с десяток субботников, в которых, кроме сельчан, приняли участие 
представители районных, областных и федеральных структур. Разработаны 
туристические программы «Усадьба Спасское-Куркино» и «В гостях у вол-
шебного Валенка». В планах – создание Музея русского валенка, который 
станет изюминкой и усадьбы, и самого села. Благодаря одному из правну-
ков бывших владельцев усадьбы, Александру Олеговичу, живущему сегодня 
в Вильнюсе, хранители усадьбы получили в дар и многотомную родословную 
рода Андреевых-Резановых. Огромный труд, который документально под-
тверждает родство именитых вологжан с самыми известными людьми России: 
Иваном Тургеневым, Александром Суворовым, Михаилом Кутузовым, па-
триархом Московским и Всея Руси Алексием II. Но есть проблемы, которые 
в одиночку активистам не решить. Департаментом охраны окружающей сре-
ды и природных ресурсов Вологодской области объект «памятник природы 
«Старый парк» в селе Куркино», в состав которого входит каскад из четырёх 
рукотворных прудов, заявлен в федеральную программу по ремонту гидросо-
оружений, а именно – капитальному ремонту двух плотин. Самую нижнюю 
плотину, на которой когда-то у владельцев усадьбы была обустроена водяная 
мельница, прорвало в одно из весенних половодий начала этого века. В итоге 
пруд зарос ивняком и вручную выкорчевать деревья просто не под силу.

Депутат Вячеслав позгалев, человек неравнодушный к сохранению куль-
турного наследия, переговорил с руководством предприятия «ВАД», они со-
гласились оказать помощь, и очистка пруда была проведена. Всё сделано очень 
профессионально, а главное, с душой и на совесть. помощь дорожников по-
требуется в решении ещё одного вопроса. На вновь создаваемой «вазонной 
площадке» на территории возле главного усадебного дома необходима раскор-
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чёвка полсотни кустарниковых пней, оставшихся после санитарной очистки 
участка. Но эти работы решено перенести на весну: в зимний сезон выровнять 
поверхность практически не реально.

Депутат В. Е. позгалев в усадьбе Спасское Куркино

Иркутская область
1 декабря депутат Сергей Тен вручил гимназии № 2 Иркутска 80 пар лыж 

с креплениями, 88 пар лыжных ботинок и 100 лыжных палок. Таким образом, 
депутат выполнил наказ гимназистов. Добрые отношения с гимназией № 2 
и Благотворительным фондом имени Юрия Тена имеют свою историю. Ребята – 
активные участники всех проектов, что инициирует Фонд, причём неоднократно 
становились призёрами и победителями. Сочинения гимназистов вошли в книгу 
«Если бы я был президентом России…», а команда «Капитошки» на протяжении 
трёх лет становится участницей экологической игры «чистый мир» и по итогам 
второго года – победительницей. Этот подарок ещё один шаг к новым спортив-
ным достижениям. Наверняка в будущем году команда гимназии № 2 на «Лыж-
не России» будет одной из самых многочисленных и покажет хороший результат. 
по мнению директора гимназии Дмитрия Рублевского, такими лыжными ком-
плектами, пожалуй, не сможет похвастаться ни одна школа Иркутской области.

Депутат С. Ю. Тен посещает гимназию № 2 в городе Иркутске
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Калининградская область
Во время приёма самое пристальное внимание депутат Андрей Колесник 

уделяет проблемам людей пожилого возраста, ветеранам Великой Отечествен-
ной войны. примером этого служит обращение ветерана войны Александры 
Кокориной с жалобой на то, что специалисты ОАО «Калининградгазифика-
ция» незаконно отключили её квартиру от газоснабжения – обрезали и за-
глушили один из внутридомовых газовых вводов, лишив ветерана не только 
газа, но и горячей воды и отопления (квартира отапливалась двухконтурным 
газовым котлом). приближающийся ноябрь добавлял остроту проблеме. Как 
выяснилось, газовые трубы в квартире этажом выше сильно проржавели и ну-
ждались в замене, но сосед ветерана газовиков к себе не пустил. последние 
не стали утруждать себя переговорами и поиском других путей решения во-
проса – просто обрезали и «заглушили» трубу на лестничной клетке, лишив 
газоснабжения, в том числе, и квартиру ветерана. Управляющая компания 
не смогла оперативно решить проблему. Только после вмешательства депута-
та разногласия между жильцами и газовиками удалось снять. Благодаря его 
жёсткой позиции все ремонтные работы газовиками были проведены быстро 
и вне очереди. Квартира ветерана была вновь подключена к газоснабжению. 
холода Александра Ивановна встретила с работающей системой отопления.

На приёме у депутата А. И. Колесника председатель Союза участников  
возрождения Калининградской области Н. А. Костырева

Карачаево-Черкесская Республика
Немало жителей республики приходят на приём к депутату Михаилу Стар-

шинову со своими проблемами. Так и Ирина Машукова обратилась с просьбой 
помочь направить её сына – инвалида I группы Ахмеда Машукова в санаторий 
для прохождения реабилитационного курса. Куда только ни обращалась Ирина 
ранее, но лишь вмешательство депутата помогло получить столь необходимую 
путёвку. Ахмед в марте 2015 года отправится со своей мамой в город пяти-
горск, в санаторий «Горячий ключ» для прохождения реабилитационного курса 
по квоте министерства здравоохранения КчР.

Татьяна Мельникова из станицы Кардоникской Зеленчукского района 
обратилась с просьбой к Михаилу Евгеньевичу оказать содействие в ремонте 
крыши. после совещания с главой администрации Зеленчукского муници-
пального района, учитывая заслуги Т. Мельниковой, было принято решение 
до конца 2014 года крышу отремонтировать.
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Депутат М. Е. Старшинов на встрече с избирателями

Раиса Асланова – жительница хабезского района просила продлить сроки 
участия в программе поддержки фермеров на селе. после обращения депута-
та в министерство сельского хозяйства республики была достигнута догово-
рённость о выделении Р. Аслановой трёх миллионов рублей в конце февраля 
2015 года на приобретение крупного рогатого скота.

Кемеровская область
Как депутат Татьяна Алексеева неизменно отстаивает и защищает инте-

ресы своих избирателей, ответственно исполняет свои депутатские обязанно-
сти, выполняет многочисленные просьбы и обращения избирателей. Татьяна 
Олеговна частый гость во многих трудовых коллективах. Осенью она провела 
около 40 встреч с избирателями, приняла участие в более чем 30 муниципаль-
ных и региональных общественно значимых мероприятиях, в которых участ-
вовало свыше 12 тысяч человек.

В регионе было проведено 8 приёмов по личным вопросам, принято 
17 человек. На выездных приёмах депутатом был принят 61 житель региона.

К примеру, гражданка О. В. Коваль, одна воспитывающая внука, просила 
оказать содействие в приобретении для него зимней одежды. после обраще-
ния депутата в социальные службы города Кемерово мальчику были выделены 
несколько пар обуви, куртки, брюки, зимний головной убор и другая одежда.

Бывший работник ООО «Разрез Новобачатский» А. А. Мокрогузов, прожи-
вающий в городе Белово, обратился с жалобой к Татьяне Олеговне на невыплату 
расчётных денежных средств при увольнении. Заявитель сообщил, что находит-
ся в сложной жизненной ситуации, на его иждивении 5-месячный ребёнок, су-
пруга занята уходом за ним, дополнительных источников дохода семья не имеет. 
На разрезе началась процедура банкротства, денежные средства на расчётном 
счёте предприятия отсутствовали. Тем не менее, в результате вмешательства де-
путата и её обращения к генеральному директору ООО «Разрез Новобачатский» 
Э. п. Кравцову, вопрос был решён положительно. Задолженность заявителю 
была погашена в полном объёме за счёт заёмных денежных средств.

Жительница города Березовского Кемеровской области Л. Р. Шмакова 
обратилась с просьбой о содействии в ремонте и благоустройстве придомовой 
территории, которые не проводились долгое время, несмотря на неоднократ-
ные обращения в администрацию города. после обращения депутата к главе 
города, старый канализационный колодец был заменён на новый, а террито-
рия вокруг была отсыпана и благоустроена.
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Депутат Т. О. Алексеева всегда готова оказать помощь нуждающимся  
людям: пенсионерам, многодетным семьям, инвалидам. после её вмешатель-
ства инвалид III группы Л. п. Склюева была направлена на оздоровление  
в лечебно-оздоровительный центр «Милосердие».

Деятельное участие приняла и продолжает принимать Т. О. Алексеева 
в судьбе двухлетней девочки Кати Барановой, у которой выявлена опухоль го-
ловного мозга, глиома правого глаза. Её мама Т. Е. Супрунова, во время личного 
приёма граждан, обратилась за содействием в предоставлении квоты на высоко-
технологичное медицинское лечение. по просьбе депутата в Москве проведе-
на консультация у онколога ГБУЗ «НпЦ медицинской помощи детям ДЗМ», 
а на следующий день ребёнок был осмотрен в детском рентгенорадиологиче-
ском отделении ФГБУ «РНЦРР» Минздрава России. Ребёнку выделена пу-
тёвка на госпитализацию. В настоящее время этот вопрос остаётся на контроле 
депутата: требуется около 200 тысяч рублей на проведение операции.

Немало и других добрых дел и полезных начинаний у депутата в регионе. 
Так директор Топкинского социально-реабилитационного центра для несовер-
шеннолетних обратился к Татьяне Олеговне с просьбой о содействии в орга-
низации благотворительных спектаклей для детей-инвалидов и детей-сирот. 
первые такие спектакли состоялись по инициативе депутата ещё в 2013 году. 
Благодаря содействию Т. О. Алексеевой в ноябре 2014 года более 20 детей- 
инвалидов и детей-сирот посмотрели программу «Золотой цирк России» 
в цирке города Кемерово, более 100 детей с ограниченными возможностями 
и детей-сирот побывали на выездном спектакле «Золотой цыплёнок» Кеме-
ровского областного театра кукол во дворце творчества для детей и юношества 
города Топки. Руководство центра и дети выразили благодарность депутату.

Депутат Т. О. Алексеева на приёме по личным вопросам в городе Кемерово

Кировская область
Немало проблем рассмотрено депутатом Олегом Валенчуком за время 

работы в регионе. Только по вопросам организации садоводческих и дачных 
товариществ поступило 240 обращений. В частности, безвозмездно оказывает-
ся помощь в оформлении документов на собственность. Так, например, Елена 
Мальцева и Зинаида Маракулина после нескольких лет мучений с бумажной 
волокитой, наконец, смогли оформить свои 6 соток в собственность, а Алла 
Бусыгина смогла получить квартиру при переселении из жилья, признанного 
аварийным.
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Депутат является куратором партийного проекта «Народный контроль» 
в Кировской области. В течение года народные контролёры при активной под-
держке горожан не только выявляли нарушения в деятельности питейных за-
ведений, но и выступали в качестве понятых и свидетелей. что, кстати, сущест-
венно облегчило работу правоохранительных органов. Количество обращений 
в полицию по вопросам нарушений антиалкогольного законодательства вы-
росло в разы. Результаты совместной работы полиции и общественности впе-
чатляют, только за 2014 год в ходе 175 совместных рейдов пресечено 217 адми-
нистративных нарушений, из незаконного оборота изъято и уничтожено более 
31 тонны алкогольной продукции, закрыто или перепрофилировано 83 ларька.

Депутат О. Д. Валенчук также организовал в области самый большой 
клуб по интересам для лиц старше 55 лет – Школу садовода. Это уникальный 
способ социальной адаптации людей, вышедших на пенсию. Только за 2-е по-
лугодие занятия посетило 2970 человек. Каждый желающий может присоеди-
ниться к посетителям клуба абсолютно бесплатно.

В декабре 1000 ребят из детских домов и малообеспеченных семей полу-
чили новогодние подарки от депутата.

Также депутат продолжает поддерживать и развивать в регионе детский 
спорт. Так в декабре 5 лучших игроков турнира по хоккею, организованного 
Олегом Дориановичем, смогли съездить в Сочи и увидеть игру профессиона-
лов на Кубке первого канала.

Депутат О. Д. Валенчук на встрече с садоводами в городе Кирове

Республика Коми
В период осенней сессии депутат Владимир Поневежский продолжил 

активную работу с обращениями граждан. Всего рассмотрено 160 обращений, 
поступивших как из Республики Коми, так и из других регионов.

В частности, в адрес депутата обратились бывшие работники ФКЛпУ 
Больница-48 ГУФСИН России по Республике Коми с жалобой на массо-
вые нарушения трудового законодательства руководством ГУФСИН России 
по Республике Коми в связи с сокращением штатов и реорганизацией меди-
цинского учреждения.

Высвобождаемым работникам в нарушение статей 140, 178, 236, 318 Тру-
дового кодекса Российской Федерации не выплачивали выходное пособие, 
не сохранили месячный заработок на период трудоустройства. Обращения 
работников к руководству медицинского учреждения оставались без ответа, 
решения суда не исполнялись.
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Депутатом были подготовлены соответствующие запросы в прокуратуры 
Республики Коми и Ставропольского края, а также директору ФСИН России 
с просьбой провести проверки и принять меры к восстановлению нарушенных 
прав граждан.

В результате проведённых органами прокуратуры проверок факты, из-
ложенные в обращении граждан, нашли своё подтверждение, внесены пред-
ставления об устранении нарушений закона на имя руководителей ГУФСИН 
России по Республике Коми и ФКУЗ МСч-26 ФСИН России.

В итоге Федеральной службой исполнения наказаний Российской Фе-
дерации была найдена возможность выделения из федерального бюджета не-
обходимых денежных средств для всех причитающихся выплат сокращённым 
работникам.

От граждан, чьи права были восстановлены в результате инициированных 
депутатом проверок, в адрес Государственной Думы и лично В. А. поневеж-
ского поступили письма с благодарностью за оказанную помощь и поддержку.

В начале декабря В. А. поневежский принял участие во всероссийской 
научной конференции «Вторые юридические чтения», посвящённой рефор-
мам Александра II, проводимой в Сыктывкаре, где депутат обсудил со студен-
тами Сыктывкарского государственного университета последние изменения 
в законодательстве, итоги законодательной деятельности парламента, а также 
послание президента Российской Федерации Федеральному Собранию.

Депутат В. А. поневежский выступает перед студентами

Краснодарский край
Краснодарцы и жители края приходят на приём к депутату Александру 

Ремезкову не только с самыми наболевшими проблемами, но и зачастую обра-
щаются с общественными и даже с законодательными инициативами.

Все проблемы и предложения детально изучаются, берутся на контроль, 
по каждому обращению направляются запросы и сопроводительные письма 
депутата в соответствующие инстанции.

Николай Шелудков, краснодарец с активной гражданской позицией, при-
шёл на приём к депутату с целым пакетом инициатив. Он предложил новый 
формат реализации партийного проекта «Историческая память», подготовил 
проект создания физкультурного общества «ЕДИНОЙ РОССИИ» и созда-
ния сети спортивных центров в регионах. Эти предложения депутат направил 
на рассмотрение в Министерство культуры Российской Федерации и в Генсо-
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вет Впп«ЕДИНОЙ РОССИИ». проект Николая Шелудкова об улучшении 
качества оздоровления детей и привлечении бюджетных инвестиций в эконо-
мику края направлен в профильный комитет Государственной Думы.

Оказавшись в трудной жизненной ситуации, жительница Краснодара 
Ирина Матирная пришла на приём в региональную общественную приёмную 
председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева. В результате 
проделанной Александром Ремезковым работы заявитель в короткий срок 
был трудоустроен с учётом образования и опыта работы.

Из-за военных действий на Украине Кристина чуйко была вынуждена 
вместе с семьёй покинуть родной город Донецк, где она закончила первый 
курс Донецкого государственного университета. В краснодарскую региональ-
ную общественную приёмную Кристина чуйко обратилась с просьбой помочь 
продолжить учёбу в одном из кубанских вузов.

Депутатом было направлено обращение на имя ректора Кубанского госу-
дарственного аграрного университета А. И. Трубилина, в результате чего Кри-
стина чуйко зачислена на второй курс заочной формы обучения на учётно-
финансовый факультет данного вуза.

Кроме того необходимо отметить, что все обращения и жалобы жителей 
города Краснодара и Краснодарского края, поступающие депутату А. А. Ре-
мезкову по обычной и электронной почте, через общественную приёмную, 
не остаются без должного внимания и оперативного решения, направляются 
в соответствующие подведомственные организации для оперативного реше-
ния вопросов.

Депутат А. А. Ремезков на встрече с многодетными семьями города Краснодара

по инициативе ещё одного депутата от Краснодарского края Алексея 
Ткачёва в Тихорецком районе Краснодарского края был проведён конкурс 
детского творчества «СИЛЬНАЯ РОССИЯ – ЕДИНАЯ РОССИЯ». пред-
ставленные школьниками разнообразные работы, сделанные своими руками: 
рисунки, аппликации, вышивки, скульптуры, в которых присутствовала пар-
тийная тематика и символика, оценивались общим голосованием, организо-
ванном в ходе районной партийной конференции. Торжественное награждение 
участников и дипломантов конкурса состоялось 1 декабря, в день образования 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 33 учащихся гимназии № 6 и общеобразова-
тельной школы-интерната для глухих и слабослышащих детей города Тихо-
рецка были отмечены дипломами и получили в подарок от парламентария 
смартфоны, электронные планшеты и ноутбуки.
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Депутат А. Н. Ткачёв награждает победителей конкурса детского творчества

Депутат Глеб Хор в период осенней сессии сосредоточил свою регио-
нальную работу в муниципальных образованиях Республики Крым. На приё-
ме по личным вопросам к депутату от имени группы инвалидов, прибывших 
на лечение в Республику Крым из челябинска, обратилась пенсионерка  
Наталья Раскостова с жалобой на качество организации отдыха и лечения. 
Людей с ограниченными возможностями поселили в пансионат «Энерге-
тик», расположенный в посёлке Николаевка Симферопольского района, ко-
торый, по мнению Натальи Ивановны, не был должным образом подготовлен 
для лечения и отдыха вышеуказанной категории граждан. Наталья Иванов-
на жаловалась на холодные номера, на лифты, которые находятся в нерабо-
чем состоянии. Для проведения специализированного лечения отсутствуют  
оборудованные кабинеты и соответствующим образом подготовленный ме-
дицинский персонал. плохое освещение территории пансионата затрудняет  
передвижение инвалидов в вечернее время.

Депутат пообещал немедленно разобраться в данном вопросе, тем более, 
что путёвки для лечения инвалидов были приобретены в рамках государствен-
ной программы и в этих целях были выделены значительные денежные сред-
ства из федерального бюджета.

Ещё одно обращение к депутату было связано с отказом Кубанского ме-
дицинского университета принять на 2-й курс обучения Анну попову и Ольгу 
Горик, двух бывших студенток Запорожского медицинского государственно-
го университета, обучавшихся по заочной форме обучения на коммерческой 
основе по специальности «Фармация». после вхождения Республики Крым 
в состав Российской Федерации и развязывания Украиной военных действий 
на юго-востоке жительницы Республики Крым приняли решение продол-
жить обучение в медицинском вузе России. по предварительному согласо-
ванию с деканатом Кубанского медицинского университета девушки успеш-
но прошли вступительные тесты, однако руководство университета отказало 
им в принятии на обучение по причине отсутствия академической справки 
об окончании 1-го курса с прежнего места обучения. по словам студенток, 
Запорожский медицинский университет не выдаёт академическую справку 
по политическим мотивам. В связи со сложившейся нестандартной ситуаци-
ей попова и Горик просят депутата ходатайствовать в принятии на обучение 
в любой медицинский вуз Краснодарского края Российской Федерации. Глеб 
Яковлевич оказал содействие, девушки смогли продолжить учёбу.
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На приёме по личным вопросам в городе Симферополе, Республика Крым

Красноярский край
Михаил Яшин приступил к работе в Государственной Думе 1 октября 

2014 года. Депутатский мандат он принял от перешедшего на работу в пра-
вительство Красноярского края Виктора Зубарева. Осенняя сессия Государ-
ственной Думы была для него первой. Работать пришлось без предваритель-
ной «раскачки», вникать во все нюансы новой деятельности буквально на ходу. 
Михаил Евгеньевич вошёл в состав Комитета по природным ресурсам, приро-
допользованию и экологии.

В Красноярске депутат провёл два приёма граждан в региональной обще-
ственной приёмной председателя партии Д. А. Медведева.

Спектр тем для диалога с депутатом у граждан оказался самым широ-
ким – от борьбы с международным терроризмом до решения внутрисемей-
ных проблем. С каждым пришедшим на приём Михаил Яшин провёл обстоя-
тельную беседу, для некоторых обратившихся достаточно было консультации 
и разъяснения ситуации, а имелись вопросы, которые требовали системного 
подхода и обращения в соответствующие структуры.

Депутат М. Е. Яшин на приёме по личным вопросам в городе Красноярске

Так неработающая мать-одиночка из Свердловского района Краснояр-
ска обратилась за помощью в решении квартирного вопроса. Она проживает 
в доме, предназначенном под снос, в котором нет ни удобств, ни воды, а соседи 
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уже почти все съехали, получив от муниципалитета жильё. Её проблема со-
стоит в том, что она вовремя не вступила в наследство и тем самым затянула 
процесс оформления документов на предоставление ей жилья. Решение во-
проса состояло в технических процедурах – необходимо было судебное реше-
ние и оформление соответствующих бумаг. Суд назначен на апрель 2015 года, 
но к тому времени женщине уже предстояло рожать. Жить с новорождённым 
в неблагоустроенном доме, предназначенном под снос – невозможно. Депу-
тат принял решение обратиться к Владимиру Упатову – главе администрации 
Свердловского района города Красноярска, где проживает женщина, с прось-
бой предоставить ей временное благоустроенное жильё. после решения суда 
и оформления соответствующих документов она сможет получить благо-
устроенную квартиру взамен ветхого жилья.

Всего депутат принял 24 избирателя, по 11 обращениям уже направлен 
депутатский запрос в федеральные, краевые и городские органы исполнитель-
ной власти.

Кабардино-Балкарская Республика
Депутат Юрий Васильев стремится выслушать каждого, кто приходит 

на приём, и не просто выслушать, но и по возможности решить проблему. Фати-
мат Жангериева, жительница села Урух, обратилась с просьбой оказать содей-
ствие в получении жилья внуком-сиротой М. З. Назрановым, на этот счёт есть 
решение суда от 2012 года. Однако пока не вмешался депутат дело не сдвину-
лось с мёртвой точки. Были направлены депутатские запросы в министерство 
образования, науки и по делам молодёжи КБР и администрацию Лескенского 
района. приказом минобрнауки республики М. З. Назранов включён в допол-
нительный реестр получателей жилых помещений специализированного жи-
лищного фонда для детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей. 
после завершения процедуры формирования специализированного жилищ-
ного фонда минстроя и ЖКх КБР ему будет предоставлено жильё. 

Ещё один посетитель общественной приёмной Лариса Амшукова, жи-
тельница посёлка Залукокоаже, обратилась с просьбой оказать содействие 
в получении материальной помощи сыну А. В. Амшукову в связи с рождением 
тройни. после общения депутата с министром труда и социального развития 
республики, выплата была произведена в течение недели после приёма.

Депутат Ю. В. Васильев на встрече с избирателями
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Липецкая область
Множество сложных, актуальных проблем решает депутат Николай Бор-

цов в своём регионе. Ирина Кобзева обратилась к депутату с просьбой о пере-
воде сына А. Б. Кобзева, студента Липецкого государственного технического 
университета, на бюджетную форму обучения в связи с тяжёлым материаль-
ным положением семьи. после обращения депутата к ректору Анатолию пого-
даеву студент был переведён с коммерческой формы обучения на бюджетную.

Не осталось без ответа и обращение Сергея Бочарова – студента Ли-
пецкого государственного педагогического университета и И. Н. Батищева – 
директора областной школы-интерната для слепых и слабовидящих детей 
с просьбой оказать содействие в организации поездки группы студентов- 
инвалидов Липецкой области по Европе. поездка состоялась и в адрес  депута-
та было сказано много слов благодарности.

помог Николай Иванович и участнику Великой Отечественной войны 
Ивану песоцкому в получении путёвки в санаторий. Лишь после обращения 
депутата Липецкое региональное отделение Фонда социального страхования 
немедленно выделило ветерану необходимую путёвку.

Депутат Н. И. Борцов на встрече с избирателями Липецкой области

Ленинградская область
Депутат Сергей Нарышкин в региональный период постоянно проводит 

выездные приёмы. Так было и осенью 2014 года. На приёме граждан в Киров-
ском районе к депутату от имени жителей посёлка Мга обратилась Наталья 
Воронова с просьбой оказать содействие в продлении автобусного маршрута 
№ 572-А «Мга – Санкт-петербург», для того, чтобы жители южной сторо-
ны посёлка, в том числе сотрудники и воспитанники местной школы, имели 
возможность без проблем добраться до места своего жительства или работы. 
просьба была выполнена и теперь жители южной стороны посёлка Мга не 
только могут без проблем добраться до северной части посёлка, но и доехать 
без пересадки в Санкт-петербург.

На приёме жителей Всеволожского района, который проходил в формате 
видеоконференции, к Сергею Евгеньевичу обратилась Екатерина Суслова, жи-
тельница деревни Щеглово, с просьбой помочь в приобретении эллиптического 
тренажёра, так необходимого её дочери. Без посторонней помощи ребёнок пере-
двигаться не мог. просьба была выполнена в кратчайшие сроки.
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Депутат С. Е. Нарышкин на приёме по личным вопросам  
в Ленинградской области

Дмитрий Щевелев, житель города Волхова, обратился на приёме к депу-
тату с просьбой оказать содействие в устройстве спортивной площадки в ми-
крорайоне улицы профсоюзная. Микрорайон большой, а хорошей спортивной 
площадки нет. прошло не так много времени и в конце сентября в микрорайо-
не открылась типовая спортивная площадка, а рядом с ней ещё одна, игровая, 
для самых маленьких волховчан.

Москва
В течение осенней сессии 2014 года депутат Сергей Железняк регуляр-

но проводил приёмы граждан в общественной приёмной партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» Центрального административного округа Москвы. 

Депутат С. В. Железняк на личном приёме в городе Москве

Среди большого количества обращений особое внимание привлекла  
проблема, с которой пришёл житель пресненского района А. А. Малентович. 
Суть его обращения была в том, что капитальный ремонт фасада многоквар-
тирного дома, в котором он проживал, не проводился уже много лет, в связи 
с чем от стен дома зачастую отрывались куски штукатурки, а часть межэтаж-
ных перекрытий была выполнена из деревянных конструкций – то есть по-
жароопасного материала. после вмешательства депутата департаментом ка-
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питального ремонта города Москвы было поручено префектуре Центрального 
административного округа установить контроль за техническим состоянием 
дома до производства работ по усилению фундаментов и несущих стен, а так-
же произвести замену деревянных участков междуэтажных перекрытий на не-
сгораемые железобетонные.

Не осталось без ответа и обращение заслуженного работника Российской 
Федерации, ответственного секретаря Ассоциации женского футбола Виктора 
Точилкина. Виктор Иванович просил оказать содействие в выпуске очередно-
го альбома (4-го по счёту), посвящённого Олимпийскому чемпиону, облада-
телю Кубка СССР А. К. Исаеву в соревнованиях по футболу «Школьной фут-
больной лиги ЦАО г. Москвы 2013–2014 г.» просьба была выполнена.

Московская область
Депутат Владимир Вшивцев, сам инвалид по зрению 1 группы, с большим 

пониманием относится к проблемам инвалидов по зрению. после обращения 
к нему председателя Московской областной организации инвалидов ВОС 
А. И. Коняева с просьбой оказать помощь в приобретении (взамен умершей) 
собаки-проводника инвалиду по зрению 1 группы В. Ю. проняшину из горо-
да Одинцово, был направлен запрос министру социальной защиты населения 
Московской области Ирине Фаевской для принятия необходимых мер по раз-
решению данной проблемы. Собака-проводник была подготовлена в Россий-
ской школе подготовки собак-проводников (за благотворительные средства) 
и в настоящее время передана инвалиду.

Благодаря неоднократным обращениям депутата в адрес социальных 
служб Московской области, города Коломны, руководства ГУп «Мособлгаз» 
была проведена техническая экспертиза по газификации (прокладка около  
20 метров газовой трубы) частного дома с печным отоплением, принадлежаще-
го семье инвалидов. принято решение, заявитель передаст ООО «Мособлгаз» 
право на эксплуатацию газопровода с последующей подачей ему газа.

Руководство Солнечногорского района обратилось в прошлом году к пар-
ламентарию с просьбой о содействии в выделении денежных средств на про-
ведение ремонтных работ зданий дошкольных образовательных учреждений 
№ № 5 и 19, переданных району в январе 2013 года Минобороны России. Со-
стояние отдельных строительных конструкций этих зданий и сооружений, 
тепло-водокоммуникаций и электрооборудования было в предаварийном со-
стоянии, что представляло реальную опасность для здоровья детей. Депутат 
обратился к губернатору Московской области Андрею Воробьёву с просьбой 
поддержать указанную просьбу и дать соответствующее поручение по её реа-
лизации, а именно – решить вопрос финансирования в рамках бюджета Мо-
сковской области. В итоге капитальный ремонт муниципального детского сада 
№ 19 был включён в государственную программу Московской области «Обра-
зование подмосковья на 2014–2018 годы».

Не осталось без внимания парламентария обращение о стеснённом фи-
нансовом положении пенсионерки из города Красногорска В. М. Кондратенко. 
Было оперативно подготовлено ходатайство руководителю Красногорского 
управления социальной защиты Л. Э. Гордон о выделении заявителю матери-
альной помощи. Решение не заставило себя долго ждать. Состоялось заседа-
ние комиссии по оказанию материальной помощи гражданам, находящимся 
в трудной жизненной ситуации, на основании решения которой пенсионер-
ка получила материальную помощь. Благодаря депутату, положительно был 
решён вопрос о компенсации за приобретение слухового аппарата В. Ф. Бо-
лонину, инвалиду 2 группы, ветерану Венгерских событий. Оперативно был 
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проработан вопрос с социальной службой химок о выделении материальной 
помощи И. В. Климову, ветерану Великой Отечественной войны, инвалиду  
2 группы для приобретения и установки квартирных счётчиков.

Как всегда, наиболее острым остаётся жилищный вопрос. К депутату 
обратилась семья Вершининых, инвалидов 2 группы из города Солнечногор-
ска – о продлении договора найма жилого помещения манёвренного фонда, 
где в настоящее время они проживают. Депутат согласовал этот вопрос с адми-
нистрацией Солнечногорского района. В результате договор продлён на год.

М. В. Леднова, мать ребенка-инвалида (ДЦп), житель посёлка Сав-
винская Слобода Одинцовского района, проживающая в составе 3-х семей 
в 2-комнатной квартире, пришла к депутату с просьбой помочь улучшить жи-
лищные условия. первоначально, постановлением администрации Одинцов-
ского муниципального района от 29.12.2011 г. № 4938 семья М. В. Ледновой  
(5 человек – она, сын, отец, мать и сестра) была признана малоимущей для 
принятия на учёт нуждающихся в улучшении жилищных условий. Однако, как 
выяснилось, далее администрация своим постановлением от 8.05.2014 г. № 760 
отказала ей в принятии на учёт в качестве нуждающихся в жилых помещениях 
муниципального жилищного фонда социального использования в связи с пре-
вышением учётной ставки (8 кв. м на 1 чел. (часть 2 статьи 51 Жилищного 
кодекса Российской Федерации). парламентарий внимательно отнёсся к этой 
проблеме и выявил явное противоречие, на которое и было указано в соответ-
ствующем депутатском обращении к уполномоченному по правам ребёнка 
Московской области В. Ю. Андреевой и в прокуратуру Московской области, 
а именно, что «такое решение было вынесено формально и без учёта части 6 
статьи 17 Федерального закона «О социальной защите инвалидов в Россий-
ской Федерации», пункта 4 части 1 статьи 51 Жилищного кодекса Российской 
Федерации (в составе семьи имеется больной ребенок-инвалид, страдающий 
тяжёлой формой хронического заболевания). Также не были учтены и такие 
факторы, как одновременное проживание в квартире трёх семей, отсутствие 
для инвалида доступной среды обитания к объектам инфраструктуры».

Депутат В. С. Вшивцев на личном приёме в Московской области

А. А. чепкин из ЗАО «Глобальные системы жизни», обратившийся 
за поддержкой в практической реализации разработанных изделий двойного 
назначения, связанных со спасением жизней людей при чрезвычайных об-
стоятельствах, при содействии депутата получил поддержку правительства 
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России. Аппарат правительства Российской Федерации поручил Миноборо-
ны России, МВД России и МчС России рассмотреть предложенные А. А. чеп-
киным новации. Главное командование внутренних войск МВД России под-
твердило своё намерение использовать представленные модели ряда образцов 
как средства спасения. МчС России также в свою очередь заинтересовалось 
разработками и предложило провести их экспертизу для практического при-
менения в службе спасения.

Владимир Вшивцев всячески поддерживает общественные ветеранские 
объединения Московской области, не оставляя без внимания каждое обраще-
ние ветеранов. На личном приёме в городе Звенигороде к депутату обратился 
п. п. Логвин, озабоченный обустройством тротуара к реконструированному 
на общественных началах воинскому мемориалу «Бронзовый солдат», где 
покоится прах воинов, погибших при защите города в период Великой Оте-
чественной войны. Данный мемориал отнесён к памятникам регионального 
значения и за его благоустройство п. п. Логвин в 2013 году был удостоен пре-
мии губернатора Московской области «Наше подмосковье» в номинации «по 
зову сердца» (диплом 1 степени).

Мурманская область
В Мурманске депутат Валерий Язев оказал помощь молодёжному объ-

единению «Гаст Лайф», обратившемуся на приёме за содействием в организа-
ции фестиваля танцевальных коллективов Северо-западного округа «Dance 
Machine». Фестиваль, прошедший в декабре, содействовал популяризации 
здорового и активного образа жизни среди юных северян.

Депутат В. А. Язев на приёме по личным вопросам в городе Мурманске

Нижегородская область
В адрес депутата Вадима Булавинова обратилась жительница города Ниж-

него Новгорода Ольга Тутубалина. Заявительница воспитывает сына-инвалида. 
С недавних пор у неё возникла проблема с работой Нижегородского отделения 
Фонда социального страхования Российской Федерации. Ольга Александров-
на обращает внимание, что стало практически невозможно дозвониться до от-
деления, чтобы уточнить наличие необходимых препаратов. Кроме того, с мая 
2014 года заявительница не может получить необходимую для ребёнка слож-
ную ортопедическую обувь. после обращения Вадима Евгеньевича в Нижего-
родское отделение Фонда социального страхования Российской Федерации 
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О. А. Тутубалина незамедлительно получила необходимые её сыну препараты 
и ортопедическую обувь. Депутат обратил внимание руководства Фонда на не-
допустимость повторения подобной ситуации и предложил пересмотреть гра-
фик работы специалистов для оказания консультаций по телефону.

В приёмную депутата от жителей дома № 5 по ул. С. Акимова города 
Нижнего Новгорода обратился Владимир пономарёв. Как сообщил заяви-
тель, на первом этаже указанного жилого дома располагается организация, 
которая оказывает юридические консультации. Сотрудники данной органи-
зации без разрешения собственников жилых помещений многоквартирного 
дома оградили придомовую территорию и поставили автоматический шлаг-
баум. В настоящее время жители не могут проехать на автомобиле к своему 
дому, машины приходится оставлять около соседних домов. Обращения в ад-
министрацию района и к участковому полиции к положительным результатам 
не привели. после обращения депутата в администрацию города было приня-
то решение демонтировать незаконно установленный шлагбаум.

К Вадиму Евгеньевичу обратились жители 7-го микрорайона Сор-
мовского района города Нижнего Новгорода. Суть проблемы: на проспекте  
70-летия Октября 7-го микрорайона Сормовского района ведётся строитель-
ство церкви. Для этого была огорожена часть детской игровой площадки, где 
обычно устанавливали новогоднюю ёлку, которая, по словам жителей, была 
единственной на весь 7-й микрорайон. Жильцы привыкли к давней традиции  
установки ёлки в этом микрорайоне и обратились с просьбой помочь в установ-
ке новогодней ёлки на прежнем месте или в максимальной близости к проспек-
ту 70-летия Октября. В ходе рассмотрения вопроса совместно с администра-
цией района выяснилось, что установить ёлочный комплекс на прежнем месте 
не представляется возможным, так как место подключения комплекса к элек-
троснабжению ликвидировано в связи с началом работ по строительству храма. 
С администрацией района была достигнута договорённость об установке ново-
годнего ёлочного комплекса в другом месте указанного проспекта, но в макси-
мальной близости к традиционному месту.

Депутат В. Е. Булавинов на личном приёме в Нижнем Новгороде

Жительница Автозаводского района города Нижнего Новгорода Вера 
Селезнева обратилась по вопросу ремонта одного из подъездов дома, где она 
проживает. по словам заявительницы, в 2013 году в трёх подъездах из четырёх 
были выполнены ремонтные работы, в оставшемся подъезде косметический 
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ремонт планировали выполнить в первом квартале 2014 года, однако до на-
стоящего времени ремонтные работы в подъезде не проводились. после лич-
ного обращения депутата в управляющую компанию и администрацию города 
Нижнего Новгорода было принято решение провести необходимый ремонт 
оставшегося подъезда. В настоящее время ремонт подъезда выполнен в пол-
ном объёме.

Новосибирская область
Вопросы образования и воспитания остаются ключевым направлением 

депутатской деятельности Ирины Викторовны Мануйловой. Она выступает 
организатором и активным участником многочисленных мероприятий, про-
водимых на территории Новосибирской области. по предложению депутата 
в ноябре 2014 года в Новосибирском областном центре «Информационных 
технологий» состоялось селекторное совещание по вопросам совершенствова-
ния ЕГЭ, в котором принимал участие руководитель Рособрнадзора Сергей 
Кравцов. В режиме он-лайн руководители школ и педагоги всех районов обла-
сти получили возможность ознакомиться с готовящимися изменениями и по-
лучили ответы на все интересующие их вопросы. Как федеральный руково-
дитель партийного проекта «Модернизация образования», Ирина Викторовна 
совместно с региональным отделением партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» провела 
«круглый стол», посвящённый проблемам общего образования в регионе.

Большое внимание депутат уделяет работе с молодёжью. Традиционными 
стали встречи-обсуждения вопросов, связанных с получением образования, 
трудоустройства, построением карьеры, а также с экономической и полити-
ческой обстановкой (актуальность этого резко возросла в связи с присоеди-
нением Крыма, событиями в восточных регионах Украины). по инициативе 
Ирины Викторовны среди студентов колледжей организован клуб «Молодой 
избиратель» в городе Бердске. В День народного единства Ирина Викторовна 
выступила с публичной лекцией в Сибирском институте управления – филиа-
ле РАНхиГС на тему «Молодёжь и будущее России: образование и развитие 
экономики», на которой присутствовали студенты и преподаватели. после 
лекции более часа продолжался диалог и обмен мнениями, который завершил-
ся поздравлением с праздником и пожеланием объединения всех граждан Но-
восибирской области и России для успешного развития и новых достижений 
на благо Отечества!

Являясь координатором региональных отделений Всероссийского сове-
та местного самоуправления по Новосибирской, Омской и Томской областям, 
во время посещения районов области Ирина Викторовна в обязательном по-
рядке включает в программу своей поездки встречи с депутатами районных 
и поселковых советов. В связи с внесением изменений в ФЗ № 131 «О мест-
ном самоуправлении» и существенным перераспределением полномочий, та-
кие встречи стали особенно востребованы. В них, как правило, принимали уча-
стие и депутаты законодательного собрания, и представители исполнительной 
власти на местах.

Ирина Викторовна регулярно участвует в работе Ассоциации сибир-
ских и дальневосточных городов. 13 ноября 2014 года в мэрии Новосибир-
ска на пленарном заседании конференции депутат выступила с докладом 
о состоянии и перспективах развития системы муниципального образования 
в свете требований современного законодательства, который вызвал большой 
интерес и нашёл живой отклик у присутствующих на конференции делегатов 
от 57 муниципальных образований.
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В приёмные депутата регулярно обращаются жители области, и ни одно 
обращение не остаётся без внимания. Немало обращений удаётся рассмотреть 
во время личных приёмов, которые проводятся ежемесячно. чаще всего вопро-
сы граждан касались сферы жилищно-коммунального хозяйства, работы управ-
ляющих компаний в многоквартирных жилых домах, предоставления мест 
в детских дошкольных учреждениях и оказания материальной помощи. Была 
выделена необходимая сумма гражданке Л. М. Исаенко, инвалиду первой груп-
пы, на приобретение дорогостоящего лекарственного препарата.

после направления запроса в прокуратуру Новосибирской области, при-
остановлена незаконная реконструкция помещений в многоквартирном доме 
в городе Бердске. В ответ на просьбу С. М. Шарковой, мамы несовершеннолет-
него ребенка-инвалида, при помощи депутата управляющей компанией были 
проведены работы по устройству пандуса, что позволяет ребёнку самостоя-
тельно выходить на улицу. Традиционными стали новогодние праздники для 
детей-инвалидов, которые проводятся по инициативе Ирины Викторовны в её 
родном городе Бердске.

Депутат И. В. Мануйлова на приёме по личным вопросам в городе Новосибирске

1 декабря 2014 года в рамках проведения единого дня приёма депутат 
Сергей Дорофеев провёл личный приём граждан в Новосибирском регио-
нальном отделении партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

На этом приёме к нему обратился житель Новосибирска Дмитрий Оле-
гович Гребенюк. Его супруга, Валентина Васильевна, является инвалидом  
I группы. по медицинским показаниям нуждается в технических средствах 
реабилитации (подгузниках и впитывающих простынях), которые семья полу-
чала в региональном отделении Фонда социального страхования Российской 
Федерации. Однако с осени 2014 года выдавать их перестали, мотивируя тем, 
что средства из федерального бюджета не перечислены. поэтому приобретать 
необходимые для ухода за супругой подгузники и впитывающие пелёнки пен-
сионеру приходилось за свой счёт. Дмитрий Олегович Гребенюк обратился 
к депутату с просьбой разобраться в ситуации и по возможности помочь. Сер-
гей Борисович направил письмо в адрес Новосибирского регионального отде-
ления Фонда социального страхования Российской Федерации с требованием 
принять меры к устранению сложившейся ситуации, когда по медицинским 
показаниям инвалиды не могут получить необходимые им средства техниче-



29

ской реабилитации. А также направил письмо в министерство социального 
развития Новосибирской области с просьбой оказать семье Гребенюка мате-
риальную помощь. 

Министерством социального развития Новосибирской области принято 
решение о выделении семье Д. О. Гребенюка необходимой материальной по-
мощи. Из регионального отделения Фонда социального страхования Россий-
ской Федерации сообщили, что до конца декабря 2014 года супруга Дмитрия 
Олеговича Гребенюка, Валентина Васильевна, будет обеспечена рекомендо-
ванными техническими средствами реабилитации в полном объёме.

Депутат С. Б. Дорофеев на приёме по личным вопросам в Новосибирске

Оренбургская область
Немало проблем пришлось решать депутату Виктору Заварзину во вре-

мя работы в регионе. В Орске был дан повторный старт строительства он-
кологического диспансера на 180 коек. Сколько усилий приложил Виктор 
Михайлович, чтобы это случилось! А как иначе – медицинское учреждение 
рассчитано на обслуживание не только населения Орска, но и жителей всей 
восточной части региона. Строительный объект будет включать главный и ра-
диологический корпуса, пансионат, блок обеспечения, паталого-анатомиче-
ский корпус, котельную, трансформаторную подстанцию, проходную, гараж 
на 7 автомобилей, пищеблок. Объём инвестиций оценивается в 3 миллиарда 
рублей. Строительство будет начато с радиологического корпуса, чтобы боль-
ные, не дожидаясь ввода в строй всего объекта, могли получать медицинскую 
помощь с использованием новейших технологий.

История такова: проект будущей больницы был разработан ещё в 90-х го-
дах, затем, в 1993 году, стартовало само строительство. Однако сложные 90-е 
не позволили довести начатое до конца: из-за отсутствия финансирования 
стройка неоднократно прерывалась, а в 1996 году и вовсе была остановлена. 
К вопросу вернулись только спустя 12 лет. В 2008 году после обследования 
имеющихся конструкций было дано добро на дальнейшую стройку. Однако ра-
нее разработанный документ потребовал обновления и доработки: необходи-
мо было привести проект в соответствие с новыми санитарными и противопо-
жарными требованиями. На это необходимо было 30 миллионов рублей. Затем 
началось долгое «выбивание» денег на стройку у федерального правительства. 
Главным лоббистом при этом выступал депутат от Оренбуржья Виктор Завар-
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зин. Он неоднократно встречался с министром здравоохранения Российской 
Федерации Татьяной Голиковой, ходил по кабинетам, стучался в двери и вот, 
наконец-то, деньги были получены. после этого депутат дал старт строитель-
ству онкодиспансера. Строители уложили первую за десять минувших лет 
плиту.

Депутат В. М. Заварзин на личном приёме в городе Оренбурге

Приморский край
Не только приём по личным вопросам был основой региональной рабо-

ты депутата Эльмиры Глубоковской в осеннюю сессию. Эльмира Гусейновна 
помогла сделать новогоднее чудо для юных артёмовцев и приморских детей, 
в том числе и детей из онкологического реабилитационного центра, детей из 
малообеспеченных и многодетных семей, а также детей с ограниченными воз-
можностями здоровья. Благодаря поддержке депутата, каждый из 1000 участ-
ников утренника получил сладкий новогодний подарок, посмотрел спектак-
ли «Золушка», «Белоснежка и семь гномов» и побывал гостем «Новогоднего 
представления». Спектакли состоялись в городах Артёме и Владивостоке.

Депутат Э. Г. Глубоковская на личном приёме в городе Владивостоке
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Ростовская область
Немало жителей Ростовской области приходит на приём к депутату Вик-

тору Водолацкому, а за время сессии он успевает провести подобные приёмы 
практически во всех муниципальных образованиях региона.

Во время приёма граждан в городе Цимлянске к депутату обратилась 
инвалид I группы Р. В. читовская с просьбой оказать содействие в получении 
квоты на проведение операции в областной клинической больнице по удале-
нию щитовидной железы. В какие только административные инстанции до 
этого ни обращалась жительница города, но результата не было, и лишь вме-
шательство Виктора петровича сдвинуло решение вопроса с мёртвой точки. 
Квота была получена.

Депутат В. п. Водолацкий во время посещения детского дома

по инициативе депутата В. п. Водолацкого и руководства Азовского 
детского дома Ростовской области в преддверии Нового года в Луганскую на-
родную республику была направлена гуманитарная помощь (медикаменты, 
новогодние украшения и сладкие подарки детям), также, по традиции, Виктор 
петрович в преддверии Нового года посетил Новочеркасский детский дом № 1  
и Азовский детский дом Ростовской области. Во время визита он пообщался 
с педагогами, а также вручил детям подарки и сладости.

Самарская область
На приёме к депутату Владимиру Гутеневу обратилась жительница села 

Терновое Волжского района Антонина прохорова, по вопросу обеспечения 
питьевой водой жителей села. Большинство из них остались без воды в период 
аномально жаркой погоды. по итогам приёма был сделан запрос губернатору 
Самарской области Николаю Меркушкину. Вице-губернатор – председатель 
правительства Самарской области Александр Нефёдов сообщил, что органи-
зацией МУп «Рождествено» совместно с администрацией  Рождествено был 
приобретён и установлен насос для бесперебойной работы системы водоснаб-
жения села Торновое. В настоящее время работа системы водоснабжения нор-
мализована.
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Депутат В. В. Гутенев на встрече с активом регионального отделения  
Впп«ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Два года назад во время посещения Кинель-черкасского района жители 
и медработники села Тимашево обратились к ещё одному депутату от Самар-
ской области Виктору Казакову с просьбой оказать содействие в строитель-
стве новой сельской больницы. Депутат в свою очередь обратился с запросом 
в региональный минздрав и правительство Самарской области с обоснован-
ным предложением построить в селе Тимашево поликлинику. На возведение 
модульного здания поликлиники минздрав Самарской области направил  
25 миллионов рублей бюджетных средств, ещё 3 миллиона рублей было вы-
делено на покупку оборудования и медицинской мебели. В декабре 2014 года 
поликлиника в селе Тимашево приняла первых посетителей. Новое здание 
отвечает всем санитарным и противопожарным требованиям, действует 
дневной стационар на 16 коек, лаборатория, пункт скорой помощи. Здесь 
ведут приём акушер-гинеколог, невропатолог, хирург, офтальмолог, педиатр 
и другие специалисты. Для врачей и медперсонала созданы все условия. по-
ликлиника обслуживает помимо Тимашево посёлок Садгород, села черниго-
во, Репьевка, Елшанка. К учреждению прикреплено 10 тысяч человек, из них 
2,5 тысячи – дети.

Депутат В. А. Казаков на встрече с избирателями Самарской области
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Санкт-Петербург
Немало полезных дел на счету депутата Василия Шестакова. Являясь 

президентом Международной федерации самбо, Василий Борисович большое 
внимание уделяет развитию спорта в регионе. В рамках партийного проекта 
депутат принял участие в открытом учебно-тренировочном занятии учащих-
ся отделения «Самбо» ГБУ ДОД ДЮСШ № 2 Калининского района Санкт- 
петербурга. Встреча депутата с учащимися спортивной школы была организо-
вана по просьбе жителей города, с которой они обратились к Василию Шеста-
кову во время единого дня приёма граждан, состоявшегося 1 декабря 2014 года.

На открытом уроке свою технику продемонстрировали не только воспи-
танники школы, но и именитые спортсмены. по личному приглашению Васи-
лия Шестакова, на борцовский ковёр вместе с депутатом вышли двукратный 
чемпион мира по самбо Тагир Абдуллаев и трёхкратный чемпион мира по сам-
бо Антон Новиков.

Воспитанники ДЮСШ поблагодарили Василия Шестакова и высказали 
пожелание продолжить начатую традицию – проведение совместных откры-
тых уроков.

Напомним, 12 мая 2014 года Василий Шестаков дал старт новому про-
екту Санкт-петербургского регионального отделения партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» – «Урок со Звездой». Заслуженный тренер РСФСР, неоднократ-
ный чемпион и призёр чемпионатов России по дзюдо и самбо, мастер спорта 
Василий Шестаков провёл мастер-класс для ребят, продемонстрировав ряд 
приёмов борьбы самбо на базе Санкт-петербургского образовательного учре-
ждения дополнительного образования детей – специализированной детско-
юношеской спортивной школы олимпийского резерва «Комплексная школа 
высшего спортивного мастерства».

Депутат В. Б. Шестаков на личном приёме в городе Санкт-петербурге

Немало жителей Санкт-петербурга приходят на приём к депутату Ири-
не Соколовой и ни одно обращение не остаётся без ответа. Так было и с обра-
щением Галины Осиповой. Заявительница рассказала, что попала в тяжёлую 
жизненную ситуацию. Её муж (сержант Владимир Николаевич Осипов), со-
трудник пожарной охраны, погиб при тушении пожара в гостинице «Ленин-
град» 23 февраля 1991 года. Она осталась одна с двумя несовершеннолетними 
сыновьями (сама сирота, воспитывавшаяся в детском доме). Семья проживала 
на ул. Луначарского в отдельной трёхкомнатной квартире. после гибели мужа 
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решила продать квартиру и купить жильё меньшей площади, а на вырученные 
деньги содержать и учить детей. при купле-продаже квартиры была обману-
та «чёрными риелторами», не получила ни денег, ни жилья. Суды длились  
8 лет. Когда младший ребёнок достиг совершеннолетия, по решению суда  
семью выселили из занимаемой квартиры без предоставления другого жило-
го помещения. Так члены семьи Осиповых стали бомжами, из-за отсутствия 
постоянной регистрации испытывают трудности в трудоустройстве. В тече-
ние 4 лет пытались решить жилищный вопрос, встать на жилищный учёт. 
Были зарегистрированы в СпбГУ «Городской пункт учёта граждан Россий-
ской Федерации без определённого места жительства». Депутат обратилась 
к председателю Жилищного комитета Санкт-петербурга с просьбой оказать 
возможное содействие семье в решении жилищного вопроса. Заявительни-
цей был собран необходимый пакет документов. Комиссия приняла решение 
о принятии заявительницы на жилищный учёт. Рассматривается вопрос о пре-
доставлении жилого помещения специализированного фонда города.

К депутату обратилась Юлия Гурецкая, которая рассказала, что 2,5 года  
назад купила квартиру как участник городской жилищной программы  
«Жильё работникам бюджетной сферы» с беспроцентной рассрочкой опла-
ты 80 % стоимости жилья на 10 лет. В настоящее время она выходит на пен-
сию и готова выплатить оставшуюся сумму досрочно, но это программой  
не предусмотрено. Заявительница имеет 14-летнюю дочь и переживает, что 
ребёнок может остаться без жилья, если с ней что-то случится. Депутат об-
ратилась в Жилищный комитет Санкт-петербурга. Рассмотрев обращение 
заявительницы, приняв во внимание аналогичные обращения петербуржцев – 
участников программы, было подготовлено распоряжение о возможности до-
срочной выплаты, которое вступит в силу с 1 января 2015 года.

Депутат И. В. Соколова на приёме по личным вопросам  
в городе Санкт-петербурге

Саратовская область
приём по личным вопросам депутат Ольга Баталина проводила в ре-

гиональной приёмной лидера Впп «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева. 
Жители региона приходили на приём с вопросами, большая часть которых 
касалась социальной сферы. Марине Царьковой, жительнице посёлка Лысые 
горы, необходимо было содействие в проведении операции её супругу, инва-
лиду второй группы. по словам заявительницы, медицинскую помощь можно 
получить лишь в Городской онкологической больнице в Москве. по итогам 
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разговора было решено, что как только завершится курс лечения препарата-
ми, Ольга Баталина окажет содействие в госпитализации больного в москов-
скую клинику. А пока вопрос будет на личном контроле заместителя министра 
здравоохранения региона Натальи Мазиной. Депутат отметила, что сейчас 
высокотехнологичная медицинская помощь доступна для всех жителей и нет 
проблем с очерёдностью на её получение, период ожидания сейчас составляет 
менее месяца.

Надежда Горбунова, в семье которой воспитываются трое несовершенно-
летних детей, попросила изменить действующее законодательство в интересах 
многодетных семей. Она предложила считать семью многодетной не до того 
момента, когда детям исполнится 18 лет, а продлить этот период, если ребё-
нок обучается на дневном отделении вуза. Ольга Юрьевна пояснила, что меры 
поддержки многодетных семей определяются указом президента России, а ре-
шение, какую семью считать многодетной, принимается региональным зако-
ном. Она также выразила готовность обсудить с депутатами областной Думы 
возможность изменения регионального законодательства с учётом предложе-
ний в интересах жителей.

А вот инвалид детства второй группы Татьяна Жукова пришла к депутату 
с конкретными предложениями по внесению изменений в действующее пен-
сионное законодательство в части введения специальной доплаты к пенсии 
инвалидам, которые имеют большой трудовой стаж (от 15 лет и выше). по её 
мнению, работающие инвалиды должны рассчитывать не только на социальную 
пенсию. Ольга Баталина пообещала проработать этот вопрос совместно с пен-
сионным фондом России. В ходе приёма затронули и тему трудоустройства 
инвалидов и доступной среды для них. Обратиться к депутату с различными 
вопросами можно было по телефону. В ходе приёма работала «горячая линия». 
Жительница Вольска Ольга Рогаткина рассказала о факте невыплаты зарплаты 
коллективу работников компанией «Стратегия» за июнь-август 2014 года и по-
просила разобраться в сложившейся ситуации. Ранее заявительница обраща-
лась в различные инстанции, в том числе в Государственную инспекцию труда 
Саратовской области, но ответа не получила. Для решения вопроса Ольга Бата-
лина оперативно связалась с и. о. главного государственного инспектора труда 
Саратовской области Еленой Емельяновой, которая взяла вопрос на контроль. 
при необходимости депутат выразила готовность подключить к решению про-
блемы Роструд России. Обратившейся будет оказано содействие в составлении 
искового заявления и дальнейшее сопровождение в защите её прав.

Депутат О. Ю. Баталина на личном приёме в городе Саратове
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Встречи с жителями – обязанность каждого депутата. Общение с гра-
жданами не ограничивается только приёмом на партийной площадке. В ходе 
приёма в ряде вопросов совместно с министрами и руководителями ведомств 
удалось разобраться оперативно на месте, другие обращения будут на кон-
троле до их окончательного решения. Кроме того, приём граждан позволяет 
провести мониторинг ситуации в регионе по болевым вопросам и оперативно 
на них реагировать, защищая интересы жителей.

В осенне-зимний период 2014 года депутат Василий Максимов провёл ряд 
встреч с избирателями в отдалённых районах Саратовской области. Основные 
вопросы, которые волнуют жителей сельской местности, – это и состояние дорог, 
и качество питьевой воды, и уровень оказания медицинской помощи.

1 декабря 2014 года на площадке местной общественной приёмной партии 
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» состоялась встреча депутата Василия Максимова с ру-
ководителями медицинских учреждений, расположенных на территории Ба-
лашовского района. Речь шла о необходимости ремонта детских поликлиник, 
инфекционного корпуса и терапевтического отделения районной больницы, 
приобретении мебели и оборудования для стационаров и поликлиник, выде-
лении санитарного автотранспорта для станции скорой медицинской помощи, 
повышении должностных окладов всех медицинских работников.

Депутатом были даны разъяснения по тарифной политике Территориаль-
ного фонда обязательного медицинского страхования Саратовской области. 
И рекомендовано предоставить собственные расчёты тарифов на 2015 год, ис-
ходя из потребностей своего медицинского учреждения (обновление матери-
ально-технической базы, повышение заработной платы и так далее). Завершая 
встречу, Василий Максимов заверил, что обозначенные проблемы будут дове-
дены до сведения профильного комитета Государственной Думы и Министер-
ства здравоохранения Российской Федерации,

Депутат В. Ю. Максимов на приёме в региональной приёмной  
Впп «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Сахалинская область
последние дни уходящего 2014 года ознаменовались для депутата Ге-

оргия Карлова знаковым событием: Государственной Думой был принят за-
конопроект, над которым депутат напряжённо работал в 2014 году. Речь идёт 
о поправках в закон о государственной границе Российской Федерации, за-
меняющих разрешительный порядок на уведомительный для рыболовецких 
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судов при неоднократном пересечении государственной границы Российской 
Федерации. Для российских и особенно для дальневосточных рыбаков приня-
тие этого закона стало настоящим новогодним подарком.

помимо решения масштабных вопросов, Георгий Карлов продолжает ра-
боту с населением Сахалинской области. чтобы активизировать её, осенью 
2014 года депутат обратился к жителям Сахалина и Курил с просьбой вносить 
свои предложения по развитию островного региона. За период с ноября по на-
стоящее время в его адрес поступило уже около тысячи обращений. Люди зво-
нят, пишут на официальный сайт Георгия Карлова, записываются на личный 
приём. Традиционно основной вал вопросов посвящён проблемам в сфере ЖКх, 
здравоохранения. Однако немало и интересных предложений, направленных 
на перспективу. Например, идея ветерана педагогического труда Ивана Елисее-
вича Солодовникова по созданию областного музея «Легенды просвещения Са-
халинской области». Георгий Карлов горячо поддержал инициативу заслужен-
ного педагога и пообещал помочь в её реализации. помимо этого, депутат помог 
И. Е. Солодовникову с изданием его новой книги воспоминаний.

Депутат Г. С. Карлов на личном приёме в Сахалинской области

Свердловская область
Депутат Валерий Якушев, проводя 29 октября 2014 года выездной приём 

в городе Кушва Свердловской области, получил большое количество обра-
щений от жителей. В их числе было коллективное обращение собственников  
жилья города Кушва, которое они просили передать председателю Государ-
ственной Думы С. Е. Нарышкину.

Учитывая наличие многочисленных проблем в муниципальном обра-
зовании, в личном приёме депутата принимали участие заместитель предсе-
дателя правительства Свердловской области С. М. Зырянов, руководитель 
региональной общественной приёмной председателя партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» Д. А. Медведева в Свердловской области, заместитель председате-
ля Законодательного Собрания Свердловской области А. п. Сухов, глава го-
родского округа Кушва С. Д. Новосёлов.

Кроме основного вопроса об отсутствии горячей воды в жилых домах 
длительное время, были подняты вопросы газификации, выделения субси-
дий для малоимущих граждан для подключения к газопроводу, об уличном 
освещении, о состоянии автомобильных дорог местного значения, об отсут-
ствии холодного водоснабжения при низких температурах, о состоянии по-
жарных гидрантов в городском округе, об отсутствии детского сада, аптеки, 
бани и другие.
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Качественное исполнение всех поставленных гражданами на встрече про-
блем контролируется лично депутатом Валерием Якушевым.

Депутат В. В. Якушев на встрече со студентами города Нижний Тагил

Депутат Зелимхан Муцоев в своём избирательном округе постоянно 
работает в контакте с главами городских округов, общественными организа-
циями, жителями городов и сёл, оказывает организационную и финансовую 
помощь в реализации социальных и благотворительных проектов. Собствен-
но, ни одно из важных для округа дел и начинаний не обошлось без участия 
З. А. Муцоева. Идеи иногда рождаются на ходу. В октябре на Урале несколько 
дней подряд был сильный снегопад. Депутат тогда проводил встречи с изби-
рателями, в ходе которых посетил один из детских садов, увидел, как дворник 
мучается, не успевая разгребать сугробы. На помощь в уборке снега были при-
званы даже воспитатели и родители дошколят. Стало понятно, что проблему 
нужно решать комплексно. Дарить снегоуборочную машину одному детсаду 
показалось неправильным, поэтому решено было сделать такие подарки всем 
дошкольным учреждениям полевского городского округа, включая посёлки 
Дегтярск, Бисерть, а также Дегтярской школе искусств и культурным учре-
ждениям. Всего было подарено более пятидесяти снегоуборочных машин.

Депутат всегда откликается на просьбы школ, садиков, больниц, учрежде-
ний культуры, с удовольствием участвует в юбилейных и праздничных меро-
приятиях – ведь это один из способов сделать нужный и своевременный по-
дарок. Учащиеся некоторых специальных учебных заведений избирательного 
округа получают именную стипендию З. А. Муцоева – тоже отличный стимул 
для успешной учёбы.

Более 10 лет Муцоев является председателем попечительского совета при 
управлении образования полевского городского округа. В октябре 2014 года 
по инициативе депутата Государственной Думы создан такой совет и в перво-
уральске, и возглавить его также поручено З. А. Муцоеву.

Не дожидаясь пока вновь созданная организация заработает, депутат берёт 
на себя спонсорские обязательства. Ко Дню учителя приобретены подарки для 
всех участников конкурсов «Учитель года» и «Воспитатель года». Музею боевой 
славы школы № 3 первоуральска З. А. Муцоев подарил мультимедийный про-
ектор, а также полный комплект акустической аппаратуры для кадетского хора.

Искреннее уважение депутата вызывают люди, которые, несмотря на огра-
ниченные возможности здоровья, занимаются творчеством, спортом, компью-
терными технологиями, то есть стремятся реализовать себя, приносить пользу.

Футбольная команда Красноуфимского общества инвалидов «Надежда» 
третий сезон подряд завоёвывает Кубок по мини-футболу в общекомандном 
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зачёте Западного округа, а также заняла первое место в спартакиаде среди 
инвалидов, посвящённой 80-летию Свердловской области. Каждый выход 
на поле для этих ребят равноценен победе над собой, над своим недугом. Таких 
людей хочется поощрять, поддерживать и делать им сюрпризы.

В рамках Дней милосердия З. А. Муцоев решил сделать футболистам по-
дарки – подарил им планшеты новой модификации. Ребята, действительно, 
были счастливы.

Депутат З. А. Муцоев посещает детский сад в Свердловской области

Смоленская область
практически все муниципальные образования региона посещает, проводя 

приём по личным вопросам, депутат Франц Клинцевич. И не просто посеща-
ет, а решает многочисленные проблемы. примером служит решение вопроса 
обеспечения компьютерной техникой средних образовательных учреждений 
городов Ельни, Красного, Смоленска, а также Смоленского областного психо-
неврологического клинического диспансера и Смоленского госпиталя ветера-
нов Великой Отечественной войны.

На одном из приёмов к депутату обратилось руководство организации  
детей-инвалидов с просьбой оказать содействие в обучении одарённого ребён-
ка Дениса Лавренкова. при участии депутата, Денис поступил в высшее учеб-
ное заведение, а также получил комплект компьютерной техники.

Депутат Ф. А. Клинцевич на приёме по личным вопросам в городе Смоленске



40

Обращение в адрес депутата офицеров А. О. Симховича, С. В. Назарова 
и ещё семи военнослужащих по вопросу невыплаты им в соответствии с при-
казом министра обороны Российской Федерации дополнительных выплат 
за год не осталось без ответа. после вмешательства Франца Адамовича денеж-
ные средства были возвращены.

по просьбе настоятеля отца Александра Астапеня депутатом была ока-
зана помощь в строительстве храма-часовни в деревне Беляево Велижского 
района Смоленской области.

Республика Татарстан
В настоящее время в Республике Татарстан осуществляется масштаб-

ный проект по возрождению двух уникальных историко-культурных центров  
страны – древнего Болгара (мусульманская святыня) и острова-града Свияжск 
(православная святыня). В республике в 2010 году создан Фонд «Возрождение», 
который в настоящее время проводит эту работу. Одним из основателей Фон-
да, а ныне членом попечительского совета является депутат Евгений Гришин. 
Руководство республики регулярно отслеживает ход работ на этих объектах.

В ноябре президент Татарстана Рустам Минниханов посетил остров-град 
Свияжск. В рабочей поездке его сопровождали государственный советник 
Республики Татарстан, председатель попечительского совета Фонда «Возро-
ждение» Минтимер Шаймиев, депутат Государственной Думы, член попечи-
тельского совета Фонда «Возрождение» Евгений Гришин, министры прави-
тельства Республики Татарстан.

Депутат Е. А. Гришин на личном приёме в городе Казани

Гостей ознакомили с планами по расширению вертолётной площадки 
и увеличению территории автостоянки. Такая необходимость вызвана ростом 
количества туристов, посещающих Свияжск. Затем президент Республики Та-
тарстан ознакомился с ходом работ по реставрации Успенского собора, автором 
которого является выдающийся зодчий постник Яковлев, создатель всемирно 
известного храма Василия Блаженного в Москве. Главная достопримечатель-
ность Успенского собора – уникальные фрески XVI века. Общая площадь на-
стенной живописи превышает 1 тысячу квадратных метров. Фрески собора 
не имеют полных аналогов ни по манере написания, ни по колориту, ни по изо-
бражённым на них художественным образам. В настоящее время в соборе ве-
дётся реставрация настенной живописи. Кроме того, в Свияжске планируется 
создание единственного в России Музея археологии дерева, аналоги которого 
есть только в Белоруссии и Швеции.
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Тамбовская область
В региональной общественной приёмной председателя партии «ЕДИ-

НАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева 25 ноября прошёл очередной депутатский 
приём. Избиратели обратились к депутату Виктору Кидяеву за помощью в ре-
шении самых разных проблем.

Семья Свиридовых из Тамбова с двумя несовершеннолетними детьми 
оказалась в буквальном смысле без крыши над головой – 23 ноября в их доме 
произошёл пожар, в результате которого сгорела кровля. Они попросили по-
мощи у депутата. В ходе приёма была организована консультация с Управле-
нием социального развития области и погорельцы получили список докумен-
тов, которые необходимо предоставить вместе с заявлением для получения 
средств на ремонт (это от 20 до 50 тысяч рублей в зависимости от площади 
пострадавшего дома). Деньги будут выделены без проволочек в связи с форс-
мажорными обстоятельствами.

Тамбовчанин А. В. Сытник из посёлка Трегуляй Тамбовского района по-
сле вмешательства депутата получил из районного архива справку о стаже 
работы в Тамбовском лётном отряде, которая была необходима ему для пре-
доставления в пенсионный фонд России. А сколько он «обил порогов» до де-
путатского приёма?

Всего в ходе региональной недели и общероссийского дня приёма 1 дека-
бря к депутату Государственной Думы Виктору Кидяеву обратились 25 чело-
век. Были проведены приёмы в Никифоровском, петровском, Моршанском, 
Сосновском районах и городе Мичуринске. Все заявители получили необхо-
димую и квалифицированную помощь.

28–29 ноября Комитет Государственной Думы по федеративному устрой-
ству и вопросам местного самоуправления провёл в Мичуринске «круглый стол» 
на тему «практика решения вопросов местного значения органами местного са-
моуправления наукоградов». Своими взглядами на актуальные проблемы и пути 
их решения поделились учёные, специалисты сферы жилищно-коммунального 
хозяйства и представители тринадцати городов с высоким научно-техническим 
потенциалом. Статус наукограда Российской Федерации в настоящее время 
имеют 15 муниципальных образований: Обнинск (Калужская область), Дубна, 
Королёв, Реутов, Фрязино, протвино, черноголовка, Троицк, Жуковский и пу-
щино (Московская область), Кольцово (Новосибирская область), Мичуринск 
(Тамбовская область), петергоф (Санкт-петербург), Бийск (Алтайский край), 
Ковров (Владимирская область). В работе «круглого стола» приняли участие 
председатель Комитета по федеративному устройству и вопросам местного 
самоуправления Виктор Кидяев, его заместитель Виктор Казаков, глава адми-
нистрации Тамбовской области Олег Бетин, главный федеральный инспектор 
по Тамбовской области аппарата полномочного представителя президента Рос-
сийской Федерации в Центральном федеральном округе Сергей Маркин, дирек-
тор некоммерческого партнёрства «Союз развития наукоградов России» Миха-
ил Кузнецов, председатель Тамбовской областной Думы Александр Никитин, 
председатель Научно-технического совета Мичуринска-наукограда Владимир 
Гудковский, руководители муниципальных образований, которые имеют ста-
тус наукограда, сотрудники профильных федеральных органов (Минобрнауки 
России, Минэкономразвития России, Минфина России), Российской Академии 
наук, учёные, специалисты. Виктор Кидяев уверен, что потенциал наукоградов 
раскрыт далеко не полностью. У таких городов есть большой кадровый запас, 
развита научная и производственная инфраструктура. по словам депутата, те-
перь под это необходимо сформировать законодательную базу и обеспечить 
качественную государственную финансовую поддержку. Участники «круглого 
стола» в один голос говорили о том, что принцип работы наукограда сильно от-
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личается от любых других городских поселений. А потому местное самоуправ-
ление здесь должно обладать большими функциями и полномочиями. Однако 
деятельность всех муниципалитетов регламентируется единым законом. «131-й 
закон предусматривает законодательство об особенностях местного самоуправ-
ления в наукоградах. Такого отдельного закона нет. Вот мы намерены здесь это 
предложить. потому что это та тема, которую можно было бы серьёзно предста-
вить и в нормативном пространстве», – сказал Михаил Кузнецов, директор Сою-
за развития наукоградов России. по результатам столь масштабного обсуждения 
насущных проблем местного самоуправления в наукоградах подготовят пакет 
предложений для рассмотрения в Государственной Думе.

Депутат В. Б. Кидяев на личном приёме в Тамбовской области

Тульская область
В период работы в регионе депутат Борис Зубицкий активно проводит 

встречи с главами поселений, руководителями предприятий и организаций, 
трудовыми коллективами Тульской области по различным вопросам жизне-
деятельности региона.

Директор Тульской областной психоневрологическоой больницы показывает 
Б. Д. Зубицкому где разместили подаренную икону

Всем, кто обращается к Борису Давыдовичу в региональной обществен-
ной приёмной, он старается помочь и зачастую это происходит прямо во время 
приёма. Например, С. В. пальцев был растроган до слёз столь быстро органи-
зованной помощью. Он уже несколько дней пытался решить проблему о пре-
доставлении его матери И. Г. пальцевой качественного медицинского обсле-
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дования после перенесённого инсульта. В день обращения мать заявителя уже 
была принята хирургом, ей было назначено необходимое обследование. Такие 
вопросы как отсутствие водоснабжения (И. Ю. Абрашкина), восстановление 
газоснабжения (А. А. Козлова), проблемы с отопительной системой в домах  
(Е. В. Кондрашова) решаются Борисом Давыдовичем с привлечением специа-
листов администрации города Тулы в течение 1–2 дней.

В рамках проекта «России важен каждый ребёнок» Б. Д. Зубицкий посетил 
Тульскую областную детскую психоневрологическую больницу. Во время визи-
та депутат ознакомился с положением дел, обсуждались перспективы развития 
больницы, вопросы дальнейшего взаимодействия, помощи и сотрудничества. 
Борис Давыдович подарил больнице копию известной фрески из церкви Воз-
несения сербского православного монастыря Милешева – «Белый Ангел». Счи-
тается, что ангел-хранитель помогает в любой беде. К иконе обращаются при 
серьёзных затруднениях в делах житейских или когда просто ищут поддержки. 
Молитва к ангелу-хранителю помогает преодолеть страх, даёт уверенность в по-
вседневных делах. Икону разместили над центральным входом в больницу.

Тюменская область
Всегда людно на приёме у депутата Эрнеста Валеева, да это и понятно: 

ведь решение проблем граждан – главный критерий работы депутата. Обра-
тившемуся к депутату Ивану Ивановичу Гайкову, участнику Великой Отече-
ственной войны, инвалиду 2 группы, ветерану труда была оказана необходи-
мая материальная помощь на ремонт жилья.

К Эрнесту Абдуловичу обратился Е. А. попов, инвалид 2 группы, прожи-
вающий в городе петропавловск-Камчатский. Заявителю раз в два года выделя-
ются билеты на перелёт к месту жительства. В день, когда он должен был лететь, 
у него случился эпилептический приступ, после чего он попал в больницу. Биле-
ты пропали, восстановить их не удаётся, поэтому нет возможности вылететь из 
Тюмени к месту проживания. Непосредственно во время приёма депутат нашёл 
возможность оказать материальную помощь в размере стоимости авиаперелёта.

А. А. Роговой, беженец из Украины, обратился к депутату с просьбой ока-
зать содействие в трудоустройстве на работу в Тюмени, но для этого ему необ-
ходимо пройти курсы, где он должен будет подтвердить свою квалификацию. 
Стоимость курсов 7200 рублей. На это у А. А. Рогового необходимых средств 
не было. Э. А. Валеев нашёл возможность оказать материальную помощь.

Решено два вопроса о предоставлении жилья в городе Тобольске. предо-
ставлено жильё семье беженцев из Украины и семье учителей.

Депутат Э. А. Валеев на встрече с Генеральным прокурором Ю. Я. чайкой
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Ни одного из обращений не осталось без внимания депутата Анатолия 
Карпова. Так положительно были решены вопросы с выделением квот на ле-
чение и операцию Лизе Крымцевой (11 лет), которая страдает эпилепсией, 
и ей была необходима консультация в ФГБУ «Спб НИпНИ им. Бехтерева» 
с целью решения вопроса о дальнейшей тактике лечения ребёнка. В результате 
содействия депутата Лиза с мамой уже два раза посетила институт, и в её лече-
нии наблюдается положительная динамика.

Зинаиде Штоль, обратившейся с просьбой содействия в выделении кво-
ты для проведения операции – коррекции порока сердца в «НИИ патологии 
кровообращения имени Е. Н. Мешалкина» в городе Новосибирск – помощь 
была оказана, квота на проведение операции выделена.

Также во время приёмов были решены вопросы, связанные с адресной 
материальной помощью: при содействии депутата пять заявителей получили 
помощь в размере от 10 000 до 30 000 рублей из департамента социального 
развития региона.

Юристы приёмной оказали содействие Л. п. Минаковой, которая обратилась 
с просьбой разобраться в ситуации о выселении её супруга, находящегося на пен-
сии, из служебной квартиры. Было составлено исковое заявление и направлено 
в суд. В результате суд принял положительное решение в пользу заявительницы.

На выездном приёме к депутату обратилась Ксения Ведьмедева, директор 
детской школы искусств города Ялуторовска, с просьбой оказать помощь в приоб-
ретении оргтехники для школы. по инициативе депутата необходимая сумма для 
приобретения была выделена из депутатского фонда Тюменской областной Думы.

Депутат лично принял участие во Всероссийском экологическом суббот-
нике, который проходил на озере Андреевском в Тюмени, в городе Ялуторов-
ске и посёлке Винзили.

Депутат А. Е. Карпов на субботнике в городе Тюмени

при поддержке депутата в Тюмени прошёл Международный фестиваль 
детско-юношеского кино «Ноль плюс». Одна из основных задач фестива-
ля – формирование и продвижение качественных по форме и содержанию 
фильмов, передающих образы добра и красоты, направленных на развитие 
личности детей и молодёжи, на укрепление ценностей семьи, детства, друж-
бы. Отличительная особенность фестиваля – специальная программа «чело-
век труда», посвящённая самым разным аспектам труда человека: специфике 
существующих профессий, реализации мастерства и вкладу профессионалов 
в развитие общества. программа стимулирует производство фильмов, в кото-
рых на первый план ставится ценность труда и талант человека.
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Ульяновская область
В Ульяновской области активно развивается спортивная инфраструктура. 

Депутат Владислав Третьяк совместно с губернатором области провели тор-
жественное открытие физкультурно-оздоровительного комплекса в районном 
посёлке Базарный Сызган, построенного в рамках федеральной целевой про-
граммы «Развитие физической культуры и спорта в Российской Федерации на 
2006–2015 годы». Кроме того, депутат нашёл возможность уста но вить два мно-
гофункциональных хоккейных корта в Цильнинском и Нико лаевском районах.

Благодаря усилиям депутата немало важных дел сделано в сфере здраво-
охранения. Областной госпиталь ветеранов войн получил комплект диагности-
ческого оборудования. Детская городская больница была обеспечена аппаратом 
для проведения клинических электроэнцефалографических исследований. Для 
нужд областной клинической больницы закуплен транспортный инкубатор с ап-
паратом искусственной вентиляции лёгких. Он был крайне необходим для ока-
зания реанимационной помощи недоношенным детям, в том числе с экстремаль-
но низкой массой тела и предназначен специально для перевозки недоношенных 
детей внутри помещения перинатального центра.

Депутат В. А. Третьяк посещает детский дом-интернат «Родник»

Владислав Третьяк регулярно оказывает помощь детским домам. За осен-
нюю сессию депутат посетил детский дом-интернат для умственно отсталых 
детей «Родник» в селе Максимовка Ульяновского района и подарил детям тре-
нажёры для реабилитации.

Хабаровский край
Немало усилий приложил депутат Михаил Моисеев, чтобы совместно 

с министерством здравоохранения края, Научным центром сердечно-сосудистой 
хирургии имени А. Е. Бакулева была начата работа по внедрению на территории 
хабаровского края региональной целевой программы оказания высокотехноло-
гической медицинской помощи больным, страдающим хронической и критиче-
ской ишемией конечностей, обусловленной поражением периферического арте-
риального русла при атеросклерозе, тромбангиите и сахарном диабете.

Также благодаря депутату М. А. Моисееву командованием Тихоокеанско-
го флота было рассмотрено обращение Т. А. Даниловой, в котором была изло-
жена просьба найти могилу её брата – лейтенанта О. А. Данилова, трагически 
погибшего в 1953 году при исполнении служебных обязанностей на эскадрен-
ном миноносце «Вольный». В результате проведённых поисковых работ место 
захоронения было найдено и приведено в порядок.
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Депутат М. А. Моисеев на приёме по личным вопросам в городе хабаровске

Челябинская область
Большое внимание уделяет депутат Дмитрий Вяткин военно-патриотиче-

скому воспитанию молодёжи региона. 25 декабря 2014 года состоялось итоговое 
заседание экспертного Совета по патриотическому воспитанию и военно-шеф-
ской деятельности при Законодательном Собрании челябинской области, где 
обсудили вопрос дальнейшего развития поискового движения в регионе. В этом 
году поисковому движению на Южном Урале исполнилось четверть века. За этот 
период проведена большая работа – установлены сотни имён погибших воинов, 
героям Великой Отечественной отданы последние почести. поисковые отряды 
челябинской области играют важную роль в увековечении памяти о южноураль-
цах, ушедших на фронт, установлении мест захоронения без вести пропавших 
солдат. поисковая деятельность – это одна из важнейших и интереснейших форм 
патриотического воспитания молодёжи. Она развивает у подрастающего поколе-
ния интерес к истории нашего народа, пробуждает чувство гордости за нашу стра-
ну, ответственности перед поколением, отстоявшим почти 70 лет назад честь, сво-
боду и независимость Родины. Участие в таких экспедициях позволяет молодым 
людям самим прикоснуться к истории своей Родины, к одной из её героических 
и одновременно трагических страниц. поэтому в поисковое движение челябин-
ской области должно привлекаться как можно больше молодёжи.

Каждая региональная депутатская неделя – это не только реальная по-
мощь людям в решении их насущных проблем. Депутаты работают в регио-
нах и на повышение авторитета Государственной Думы как законодательного 
и представительного органа Российской Федерации.

Депутат Д. Ф. Вяткин на подведении итогов военно-патриотической  
работы в регионе
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